

„Ein Betrunkener, der nach Whisky, Zigarren und billigem Parfüm stank, torkelte über die Stufen in den Bus, stolperte den Gang hinunter und ließ sich in einen Sitz direkt neben einen katholischen Priester fallen.

Der Betrunkene warf seinem brüskierten Nachbarn einen versonnenen Blick zu und sagte dann: „Sagen Sie mal, Herr Pfarrer, ich hab mal ´ne Frage. Wodurch kriegt man eigentlich Arthritis?“

Die Antwort des Priesters war kühl und schroff: „Durch unmoralischen Lebenswandel, zu viel Schnaps, Rauchen und Umgang mit schamlosen Weibern.“

„Ei verflucht!“, sagte der Betrunkene.

Eine Weile fuhren sie schweigend weiter. Dann bekam der Priester Schuldgefühle, weil er so heftig auf diesen Mann reagiert hatte, der doch offenbar seiner christlichen Nächstenliebe so sehr bedurfte. Er wandte sich dem Betrunkenen zu und sagte: „Tut mir Leid, mein Sohn. Ich wollte nicht so hart mit dir sein. Wie lange leidest du denn schon an dieser schrecklichen Krankheit?“

„Leiden? Ich?“, sagte der Betrunkene. „Ich hab keine Arthritis. Aber in der Zeitung steht, dass der Papst Arthritis hat.“

Osho „Das Buch vom Ego“